
 

□令和４年新年のご挨拶 

皆さまあけましておめでとうございます。

２年にわたるコロナ禍が続き去年は１１月

には急にコロナ感染者の人数が激減して、

一部制限の解除までしました。しかしコロ

ナは収束に至らず、新年にはいり新しい変

異株のオミクロン株の感染者数が今日まで

短期間に数倍の規模で拡大してきて、おり 

決して楽観はできない状況です。このよう

な中で今年も皆さまとこのコロナ禍の中ご

家族皆さま健康で安全な日限山自治会とし

て乗り切って参りましょう。 

□１月部長会（１月８日）のご報告 

（１）総務部 

  今年度と来年度の自治会の活動報告、

会計報告等を作成する担当役員の４年度

総会資料の分担作業を相談しました。次

回の２月部長会での総会資料の審議と２

月１９日役員会での決裁予定を決めまし

た。自治会の令和４年新役員の候補選出

を各ブロック長班長さんに依頼中で２月

I9 日に総会提出案を決定予定です。 

（２）会館運営部 

 会館外壁改修工事完了しました。区から

の補助金が１月末までに自治会に支払い

される予定です。会館は来年度以降も補

助金を頂いて来年度一階工事、令和５年

二階工事を継続して行い自治会館維持し

ていきます、 

（３）IT 委員会 

  ＜アンケートの実施予定＞ 

 自治会の少子化や今回コロナの為 2年に

渡り自治会活動の縮小をしてきました。

一方、それに併行して自治会に対する年

代の違いにより会員の方々の様々な考え

の違いが出ています。 IT 委員会で整

備しつつある HP やメールマガジンを使

い,＜活性化・納涼祭＞のアンケートを

自治会でも実施して自治会への期待と将

来像を議論する基礎のデータを収集する

ことを考えております。 IT 委員会を

中心にそのアンケートの設問を整理しま

したが、このアンケートは２月中に自治

会 HP に接続されるメールで行います。

皆さまのご意見を頂き今後の自治会を時

代の変化に対応する改善提案をお諮りし

て皆さんとご一緒に話あっていきたいと

おもいます。ご協力・ご支援をお願いし

ます。 

□日限山地域防災拠点運営委員会の活動 

 １２月１８日１０時から日限山小学校地

域防災拠点委員会の訓練としてデジタル 

 簡易無線取り扱い等の訓練を行いました。 

 日限山小学校岡崎校長他、区からも水井

防災参与（日限山地区担当）や災害の発

生時駆けつけて頂き共同で対策する日限

山地区担当の区の若手職員の方（３名）

に参加いただきました。 

 若手の区職員の方の日頃の災害の見守り

には非常に心強い限りです。非常電話の

取り付け方やコンセントの場所、常時充

電を確保するする訓練等いたしました。

平時の自治会の顔見知りを深め地域の大

災害時こそ皆で助け合っていきましょう 
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